



REVISION DE MICROBUSES. Tránsito realiza una minuciosa revisión de los microbuses del servicio público, para evitar que circulen con desperfectos mecánicos o con vidrios polarizados. También previene a los motorists y cobradores sobre cómo deben de tratar al público.

Sobreseen a Duarte y Ordenan Captura de Ovidio Hernández

El ex presidente democristiano Napoleón Duarte fue sobreseído en tanto que sobre su correlligionario Ovidio Hernández Delgado pesan órdenes de captura en el juicio que se sigue contra ambos por la malversación de más de medio millón de colones destinados a los damnificados por el terremoto de 1986.

Contaminación Afecta a Niños Centro Educativo

Signos de intoxicación y problemas alérgicos sufren los alumnos del Colegio Bautista de esta capital, a raíz de las grandes cantidades de hule en polvo y hollín que descargan al aire de la fábrica "Balco" que funciona contiguo al centro educati-

vo, según informa la directora, Lic. Sara Méndez Gómez.

Declara que 1.400 alumnos inhalan diariamente el humo de desechos químicos, así como también la basura y otros materiales

—Favor pase a la página 23.

do 1° de Hacienda, Dr. Amílcar Palacios, se establece un embargo por medio millón de colones en los bienes de Hernández Delgado.

El juez Palacios dictó sobreseimiento definitivo en favor de Duarte con base en una gracia que la ley concede cuando el procesado devuelve el dinero malversado. Este recurso se llama Excusa Absolutoria en materia penal.

Duarte devolvió recientemente al tribunal los 500

—Favor pase a la página 23.



CONGRESO. Las señoras Thelma de González, Maribel Hernández y Dina de Guldos, catedráticas de la Universidad de El Salvador, anuncian el 2° Congreso Nacional sobre "La enseñanza y aprendizaje de la Química", del 20 al 24 de noviembre, en ese centro de estudios.

—Favor pase a la página 17.

RESUMEN NACIONAL

EL PERSONAL y los diputados a la Asamblea Legislativa presidirán los actos cívicos del 29 de septiembre, como parte de la celebración del Mes de la Independencia y del esfuerzo por rescatar los valores cívicos del pueblo. Así lo informó a EL DIARIO DE HOY el presidente del Congreso, Lic. Ricardo Alvarenga Valdívieso. Dentro del programa oficial del Gobierno para la celebración del Mes de la Independencia, el 29 está señalado para que la Asamblea presida los actos en la Plaza Cívica. Ese día será inaugurada

Investigan Malversación de Fondos en FENASTRAS

Febe Elizabeth Velásquez y Julio César Portillo, la primera dirigente de FENASTRAS y el segundo de la UNTS, son investigados por los cuerpos de seguridad por la malversación de fondos provenientes de ayuda de países europeos, para programas específicos en sectores marginales de San Salvador.

De acuerdo con las investigaciones, los dos sujetos, cada uno en su agrupación, elaboran proyectos, los cuadran y los envían a entidades de Estados Unidos y de Europa, con la explicación de que los llevarán a cabo a beneficio de los pobladores necesitados de San Salvador y de asentamientos de desplazados.

Los proyectos son para invertir millones de dólares y los organismos internacionales ven que con ello favorecerán a gente que en realidad necesita y de inmediato los aprueban. Así les llegan los millones de dólares.

Ya con el dinero en los bolsillos, los dos sujetos dejan a un lado los proyectos y malversan los fondos o los invierten en actividades de los terroristas. De esto se están recogiendo pruebas que en su oportunidad se darán a conocer públicamente, según se supo en fuentes bien informadas.

Los dos sujetos son los que más

—Favor pase a la página 21.

Remiten 39 de FENASTRAS por Numerosos Delitos

En un bus urbano fueron consignados ayer al Juzgado 1° de lo Penal, 39 personas de un grupo de 64 capturados el lunes pasado, a raíz de los disturbios callejeros que incluyeron la quema de un autobús por parte de miembros de la federación sindical FENASTRAS.

A los 39 remitidos, la mayoría sindicalistas de FENASTRAS, se les atribuye los siguientes delitos: asociaciones subversivas, daños agravados a la propiedad privada, actos de terrorismo, atentados contra la seguridad al transporte terrestre,

perturbación de ceremonia, atentados, resistencia, gritos y manifestaciones sediciosas y asociaciones ilícitas.

Fueron consignados por la Policía Nacional en medio de un operativo de seguridad que incluso impidió el acceso de los reporteros al tribunal, donde declararon los 39 desde las 12 y

media del mediodía hasta las cinco de la tarde.

De acuerdo con el —Favor pase a la página 25.

Conferencia Sobre Escritores Salvadoreños Hoy

Una conferencia sobre los escritores que han hecho historia en el país y que han plasmado con sus letras la trascendencia de la educación en El Salvador, será impartida por la escritora Azlydeh de Avila, en el Teatro Nacional.

La reunión informativa, dice la disertante, será a las 2:30 p.m., con el fin de dar a conocer a los alumnos de bachillerato y a los estudiantes de los primeros años de periodismo los conceptos que estos

—Favor pase a la página 30.



CONSIGNADO. Francisco Martínez fue consignado por su militancia terrorista.



A JUZGADOS. La terrorista Mercedes Gutiérrez García fue consignada a los juzgados.



CAPTURADA. Susana Dolores Rodríguez fue capturada por su complicidad en actos terroristas.

Convocan al FMLN-FDR a Constituirse en Partido

El presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), Jaime Romero Ventura, instó ayer al FMLN-FDR a que se constituya en partido político y que participe en los comicios para diputados y alcaldes de 1991.

Dirigentes de los terroristas del FMLN-

FDR, durante una reunión de tres días en México con una delegación del Gobierno del Presidente Alfredo Cristiani, dijeron que su agrupación podría convertirse en un instituto político y dejar la lucha armada a cambio de la satisfac-

—Favor pase a la página 21.



ACUSADA. Febe Elizabeth Velásquez, de FENASTRAS, está acusada de malversar la ayuda internacional.



SICOLOGA. María Isabel Rodríguez, sicóloga capturada por su militancia en el FMLN.



REO. Ana Guadalupe Alvarez, terrorista capturada, sindicó a Febe Velásquez de malversar fondos de FENASTRAS.